

Hygienekonzept Nilkreuzfahrt & 5 Sterne Dream Lagoon

Nilkreuzfahrt

- Das Schiff wird regelmäßig desinfiziert
- Die Temperatur der Besatzung wird täglich gemessen
- Das Abendessen wird gestaffelt zu festgesetzten Zeiten stattfinden
- Der Mindestabstand zwischen den Liegestühlen wird erhöht werden

Hotels in Ägypten

Ägyptische Hotels können wieder für einheimische Touristen geöffnet werden und bieten erneut Restaurant- und Tagesdienste an. Hotels sollen ab Juni Gäste mit einer Kapazität von 50 Prozent aufnehmen.

Ein Treffen am Sonntag hat eine Reihe von Unterkunftsbestimmungen für Hotels festgelegt, um den Betrieb wieder aufnehmen zu dürfen.

Hotels müssen eine Klinik inklusive Arzt vorweisen können und die Verfügbarkeit persönlicher Schutzausrüstungen und Desinfektionsmaterialien sicherstellen.

Gäste müssen online oder mit Einwegstiften registriert sein und werden sowie ihre Temperaturen bei jedem Betreten des Resorts messen lassen. Mitarbeiter müssen sich beim Betreten von Resorts Covid19-Schnelltests unterziehen.

Hotelbetreiber müssen gemeinsame Teams mit der Infektionskontrollabteilung des Gesundheitsministeriums bilden, um sicherzustellen, dass alle Anforderungen erfüllt werden.

Hotels dürfen weiterhin keine Partys, Hochzeiten oder Aktivitäten über Nacht abhalten, sagte der Tourismusminister.

Eine kleine Einrichtung oder eine ganze Etage in jedem Touristenort wird zugewiesen, um bestätigte oder vermutete Covid19-Fälle zu isolieren.

Jedes Hotel wird mit einer geringeren Kapazität von 50 Prozent arbeiten und den Arbeitnehmern eine Unterkunft bieten.

Gemäß den neuen Bestimmungen können Hotelrestaurants nur voreingestellte Menüs servieren, und Buffets werden verboten.

Die Gäste sollten an Esstischen mit einem Abstand von mindestens 2 Metern und einem Abstand von 1 Meter zwischen jeder Person am selben Tisch sitzenden Person haben.

Familientische sollten sechs Stühle nicht überschreiten, und Einweg-Essgeschirr sollte so häufig wie möglich anstelle von waschbarem Geschirr verwendet werden.

Shishas sind in Hotelrestaurants weiterhin verboten.